

3.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une assemblée du Conseil tenue le 1er mai 1911, à l'effet de retourner au Bureau des Commissaires un rapport recommandant la construction de trottoirs permanents.

Résolu: De faire rapport au Conseil qu'il est de l'intérêt général de la Cité que le Conseil ordonne la construction de trottoirs avec des matières durables permanentes autres que le bois dans les rues ou parties de rues mentionnées sur la liste signée par l'Ingénieur en Chef, en date du 21 avril 1911, le coût de ces trottoirs devant être payé à même les fonds de la Cité jusqu'à concurrence d'un montant n'excédant pas la moitié de ce coût, et la balance devant être répartie sur le terrain situé du côté de la rue ou partie de rue où ce trottoir aura été construit, le tout conformément aux dispositions des articles 453 et 456 de la charte, tels qu'amendés, et d'informer le Conseil que le coût approximatif de ces trottoirs s'élèvera à \$566,470 et qu'il y a des fonds disponibles sur le fonds d'emprunt pour payer la quote-part de la Cité sur le coût desdits trottoirs; et de déclarer que si le Conseil approuve la construction de trottoirs dans les rues ci-dessus, les devis nécessaires seront préparés sans délai, des soumissions seront demandées, et que rapport sera ensuite fait au Conseil afin d'obtenir les fonds nécessaires pour faire exécuter ces travaux.

Quant à la résolution adoptée par le Conseil le 1er mai 1911, relativement à la construction de trottoirs permanents, le Bureau déclare qu'il ne pourra la prendre en considération que lorsque le présent rapport aura été approuvé et que les détails requis par la loi, en rapport avec les demandes de soumissions seront étudiés.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 5 mai 1911, a.m.

M. Wanklyn, président. Tous présents.

1.—Attendu qu'à une assemblée conjointe des Commissaires et des échevins représentant les quartiers annexés, tenue le 13 janvier 1911, une entente fut conclue en vertu de laquelle une somme de \$720,833 devait être affectée à rencontrer, durant l'année 1911, les obligations imposées à la Cité par les contrats d'annexion, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant qu'une somme de \$720,833 soit mise de côté pour rencontrer lesdites obligations pendant l'année 1911.

2.—Il est

Résolu: De prier le Surintendant de l'Eclairage de faire rapport le plus tôt possible sur la condition de l'éclairage électrique dans le quartier St-Denis (paroisse St-Jean Berchmans) et de l'informer que le Bureau désire que la lumière soit posée dans ledit quartier immédiatement.

3.—A la demande de M. l'échevin Tétreau, il est

Résolu: De prier l'Ingénieur en Chef de prendre les mesures nécessaires pour faire poser des traverses dans les rues des quartiers éloignés, qui ne sont pas pavées.

4.—Soumise une lettre de MM. P. C. Larkin & Co., demandant la permission de faire certains changements sur une bâtisse au coin des rues St-Paul et St-Sulpice.

Résolu: De référer ladite lettre aux avocats de la Cité afin de savoir si la Ville peut approuver les plans de cette construction.

5.—Soumise une lettre de "The International Gully Co." offrant de donner un chèque accepté pour remplacer une hypothèque de \$600 sur un terrain de la rue St-Urbain, il est

Résolu: De référer ladite lettre aux avocats de la Cité pour rapport.

6.—Soumis un rapport du Surintendant des Edifices Municipaux demandant d'être autorisé à faire certaines réparations à l'Hôtel de Ville de DeLorimier, au coût approximatif de \$45.00 et à faire réparer un tuyau d'égout dans la cave dudit hôtel de ville, au coût approximatif de \$40.00.

Résolu: D'autoriser le Surintendant des Edifices Municipaux en conséquence,

3.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council held the 1st May 1911, referring back to the Board of Commissioners a report recommending the construction of permanent sidewalks.

Resolved: That a report be made to Council stating that it is in the general interest of the City that Council should order the construction of sidewalks with permanent durable materials, other than wood, in the streets or parts of streets mentioned on the list signed by the Chief City Engineer, dated the 21st April 1911, the cost of said sidewalks to be defrayed out of the City funds to an extent not exceeding one-half of such cost, and apportion the remainder thereof upon the land situated on the side of such street or part of street where said sidewalk shall have been constructed, the whole in accordance with the provisions of articles 453 and 456 of the Charter, as amended; and that the Council be informed that the approximate cost of said sidewalks, will amount to the sum of \$566,470, and that there is an amount available on the loan fund to pay the City's share of the cost of said sidewalks, and that if Council approves of the construction of sidewalks in the above mentioned streets, the necessary specifications will be prepared without delay, tenders will be called for, and a report shall then be made to Council in order to obtain the necessary funds for the carrying out of said works.

As to the resolution adopted by Council on the 1st May 1911, in connection with the construction of permanent sidewalks, the Board declare they will be able to consider the same only when the present report has been approved and the details required by law as regards the calling for tenders have been considered.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 5th May 1911. a.m.

Present: All the members of the Board. Mr. Wanklyn in the chair.

1.—Whereas at a joint meeting of the Commissioners and the Aldermen representing the wards recently annexed, held on the 13th January 1911, it was agreed that a sum of \$720,833 would be appropriated for the purpose of fulfilling, during the year 1911, the obligations imposed upon the City by the annexation contracts, it was

Resolved: To report to Council, recommending that a sum of \$720,833 be set aside for the purpose of fulfilling the said obligations during the year 1911.

2.—Resolved: That the Supt. of the Light Dept. be requested to report as soon as possible "re" electric lighting in St-Denis Ward (Parish of St. Jean Berchmans) and that he be informed that the Board desire that lamps be immediately installed in said ward.

3.—At the request of Ald. Tétreau, it was

Resolved: That the Chief Engineer be requested to see that crossings are laid in the streets of remote wards which are not paved.

4.—Submitted a letter from Messrs P. C. Larkin & Co. asking that they be allowed to make certain alterations to a building situated at the corner of St. Paul and St. Sulpice Sts.

Resolved: To refer said letter to the Law Dept. in order to ascertain whether the City can approve the plans of said building.

5.—Submitted a letter from the International Gully Co. offering to substitute an accepted cheque for the mortgage of \$600 existing on a certain piece of land situated on St. Urbain St.

Referred to the Law Dept. for a report.

6.—Submitted a report from the Supt. of Municipal Buildings, asking that he be authorized to make certain repairs to the Delorimier City Hall building, at an approximate cost of \$45, and to have the drain in the cellar of said building repaired, at an approximate cost of \$40.

Resolved: To authorize the Supt. of Municipal Buildings to have said repairs made.